



Fonds de sensibilisation de l'ACDI

L'ACDI a constitué un fonds de 500 000 \$ destiné à sensibiliser le public africain au NPDA et à encourager les débats publics sur le sujet. La demande a été tellement élevée que le fonds est sur le point d'être épuisé. Compte tenu de son succès, l'ACDI envisage une seconde phase. Le fonds permet d'appuyer des propositions provenant de la société civile africaine.

Conférence d'information de l'ACDI à Montréal – Le Canada et l'Afrique : Un nouveau partenariat

Cette conférence d'information, qui a eu lieu les 4 et 5 mai, a permis de réunir plus de 500 membres de la société civile canadienne

et africaine, y compris le secteur privé, pour discuter du NPDA et le faire mieux connaître. Susan Whelan, ministre de la Coopération internationale, était l'hôte de la conférence. On trouvera plus de renseignements sur les activités de l'ACDI relatives au NPDA sur le site Web de l'Agence à www.acdi-cida.gc.ca. D'autres renseignements concernant le fonds de sensibilisation de 500 000 \$ seront placés sur le site de l'ACDI.

